

▶(左から)森本校長、古田教諭、兼平陽季さん、荒川くるみさん、近野教育長



津中野球部に激励

野球部代表が表敬訪問

7月7日、第40回全日本少年軟式野球大会北海道大会への参加に向け、津中野球部を代表して2名が近野教育長を表敬訪問しました。なお、7月15日から行われた全道大会では、準々決勝で対戦した中標津中に延長の末、7対6で惜敗と健闘しました。



第73回社会を明るくする運動

「ふれあい町民のつどい」兼「津別町連合PTA研修会」

7月7日、「ふれあい町民のつどい」兼「津別町連合PTA研修会」が中央公民館で開催されました。講師に狩野亮さん(元パラリンピック日本代表選手 アルペンスキー)を招き、「アルプスを越えて～挑戦は、新たな世界へ」と題する講演に参加者は熱心に耳を傾けていました。



待望の新図書館がオープン

津別町図書館開館式

津別町図書館が7月1日に町中心部の複合施設大通棟2階にオープンしました。

開館式では、オープンを記念して旧図書室時代からの利用者が手作りしたくす玉を割りました。午後から北見室内管弦楽団による記念コンサート(地域貢献事業)が行われオープンを盛り上げてくれました。新図書館の床面積は旧図書室の約5倍の広さになり、最大5万冊が所蔵可能となっています。



青春時代の心に残る思い出に

津別高校で津高祭を開催

7月7日～8日、津別高校で津高祭が開催されました。1日目は、よさこい演舞や各学年ごとにクラス発表。2日目は、ステージ発表、行灯点灯式などが行われ、祭りを盛り上げます。閉会式後には花火を打ち上げ、津高祭の幕を閉じました。



図書館を便利に

商工会女性部が靴棚、山田照夫さんが本を寄贈

7月7日、図書館絵本コーナー「えほんハウス」に商工会女性部から靴棚、町内有機酪農の先駆者である山田照夫さんから「有機酪農確立への道程」の寄贈があり、贈呈式が行われました。えほんハウスは大人気のコーナーでいつもたくさんの子どもたちで賑わっています。



火事、災害に万全の備えを

令和5年消防演習を実施

6月25日、津別中学校グラウンド等で令和5年消防演習が行われました。

演習では、小隊訓練やポンプ車操法など、日ごろの訓練成果を披露。津別中学校の中庭では、火災発生を想定した模擬火災訓練の一斉放水も行われました。



津別町と台湾の交流

台北駐日経済文化代表処札幌分処 粘処長が来町

6月29日、台北駐日経済文化代表処札幌分処の粘処長が来町しました。町は台湾の彰化県二水郷と友好都市提携をしており、昨年で10周年を迎えています。新型コロナウイルス感染症の影響で中止していた中学生の相互訪問も今後再開していく予定です。

▶(左から)粘処長、佐藤町長